
議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．導入検討について １．今年度の検討内容について
１．範囲、方法について
２．分類、調査について
３．スケジュールについて
１．白書作成について
２．市民への周知および市民意見
の反映方法について
３．課題について

１．制定について １．経緯について
２．現状について １．現状の取り組みについて

１．さらなる普及に向けて
２．今後の取り組みについて
１．現状の取り組みについて
２．課題について
３．今後について

１．2020年東京オリンピックに向
けた市の取り組みについて
２．トップ・アスリート支援につ
いて
　ａ．施設の整備・利用について
　ｂ．経済的支援について
３．子どもたちの健康づくりにつ
いて
　ａ．学校での取り組みについて
　ｂ．地域での取り組みについて
４．目標の設定について
１．市の考えについて
２．「現役世代」への取り組みに
ついて
３．「シニア世代」への取り組み
について
１．現状について
２．今後について
１．市の認識について
２．活動拠点の整備について
１．現状について
２．今後について
３．学術研究機関の誘致について
１．現状について
２．今後について

１．復旧工事中の道路について １．交通安全対策について
１．道路交通法改正の周知につい
て
２．自転車通行帯の整備について
　ａ．現状と課題について
　ｂ．今後の整備予定について
１．現行条例の課題について
２．改正について

１．同宣言の趣旨について １．同宣言の趣旨について
２．これまでの活動について １．これまでの活動について

１．課題について

２．国際交流の拡大について

２．生涯スポーツの推進につい
て

１．将来に向けた人材育成につ
いて

４．非核平和都市宣言に
ついて

３．今後の活動について

３．交通安全条例について

２．自転車への安全対策につい
て

１．若手芸術家の育成について

１．生涯スポーツ健康都
市について

②
田
村
耕
作

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．功労者への顕彰について

２．文化芸術・学術都市
について

３．功労者への顕彰について

２．導入に向けて

２．市民憲章と市民歌を
利用したまちづくりにつ
いて

２．学術振興について

１．ファシリティマネジ
メントについて

３．今後について

３．今後について

３．交通安全について

第１回定例会一般質問のお知らせ

　平成26年２月21日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

①
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．雪害対策について３．危機管理について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．土地交換に至った経緯
２．土地交換の具体的な内容
３．土地交換の価格の根拠
４．等価交換にならなかった理由
５．今後のスケジュール
１．ステップ１事業計画内の市有
地の割合
２．ステップ１事業の市有地以外
の土地の割合と内容
３．交換予定地の有無と内容
４．等価交換の可能性
５．今後のスケジュール

１．土地交換に至った経緯
２．土地交換の具体的な内容
３．土地交換の価格の根拠
１．現状
２．今後の予定
１．現状
２．今後の予定

１．生涯スポーツ健康都市宣言に
ついて
２．ビッグデータの活用について
３．ウォーキングの推進について
４．健康遊具の整備について
５．スポーツ振興について

１．現状について １．これまでの検討状況について
２．今後について １．幅広い分野への展開について

１．個別勉強会の開催について
２．不在地主への対応について
３．液状化対策事業計画の作成に
ついて

２．課題について １．住民からの意見・要望につい
て

３．今後について １．事業スキームについて
１．直下型地震への対応について
２．消防・救急力の充実について
３．安心・安全未来基金創設につ
いて

１．産後の母親が持つ閉塞感
２．産前からの不安感・孤独感

２．母乳ケア １．診療への助成
１．一時保育事業
２．予約の困難さと費用負担の
ハードル

４．保育料の減免 １．制度上の制約

１．コンピューターの活用につ
いて

１．健幸経営について

１．進捗について

２．クレジットカードを
利用した料金支払いにつ
いて

１．取り組みについて

１．子育て支援施策につ
いて

１．閉塞感を解消するための策

３．市街地液状化対策事
業について

４．命を守る事業につい
て

⑤
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

３．これまでに行われた市有地
交換について

１．スマートウエルネス
シティに向けた取り組み
について

３．一時預かり

２．ステップ１事業で計画され
る他の市有地について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．小中学校の教育環境
について

④
西
川
嘉
純

③
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．市有地の交換につい
て

１．入船一丁目46番24外の市有
地について

２．授業サポーターの活用につ
いて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．医療制度改革
　①　国民健康保険の保険者・運
営のあり方
　②　浦安市の高齢化率
　③　70歳～74歳までの患者負担
　④　高額療養費の見直し
２．介護保険制度改革
　①　要介護認定率
　②　地域包括ケアの推進
　③　予防給付の見直し
　④　夫婦世帯数・単身世帯数
　⑤　特別養護老人ホームの入所
要件
　⑥　一定以上所得者の利用負担
の見直し
１．生きがいづくり
　①　健康うらやす21取り組み
　②　老人クラブの現状・課題
　③　新しい介護予防事業の取り
組み
　④　生きがい就労の社会参加推
進２．寝たきり予防
　①　地域包括支援センターの充
実・強化
　②　認知症の早期発見・対応
　③　多職種の連携

１．コスト面や合意形成面を考慮
した上での実現可能性について
２．埋め立て方法の違いについて
３．浦安市の地盤特性について
１．現状について
２．今後について
１．現在の検討状況
２．意見聴取について
３．要望・意見について
１．進捗状況について
２．災害復旧工事の事業費につい
て
３．今後について
１．現状について
２．市長選公約の“トレーラー等
による「移動駐輪場システム」”
とは
３．地下式サイクルツリー駐輪場
について
４．スクーター、大型バイク駐車
について

２．健康寿命の延伸都市につい
て

１．国の社会保障制度改革につ
いて

１．きらり輝く高齢者施
策について

１．跡地利用について

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対策について

２．住民合意形成について

１．駐輪場について

１．市街地液状化対策に
ついて

⑥
宮
坂
奈
緒

⑦
水
野
　
実

（質問方法：全て一問一答）

２．給食センター跡地に
ついて

３．災害復旧工事につい
て

１．災害復旧工事について

４．駅前駐輪施設に関す
る選挙公約について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．心のバリアフリーについて １．目に見えない障がいについて
１．現状の把握について
２．整備の考え方について
３．北栄地区コミュニティ道路に
ついて
１．現在の問題点と副反応につい
て
２．乳幼児のワクチン助成につい
て
３．風疹ワクチンについて
４．インフルエンザ予防接種につ
いて

１．自然災害対応について １．帰宅困難者について
１．首都直下型地震について
２．物資供給について
３．食料備蓄について

１．新規施策について

２．多様な保育について
３．こども園について
４．子育てケアマネージャーにつ
いて
５．防災教育について

１．考え方について
２．転入・転出者について
３．出生率について
１．成果について
２．今後について
１．現状について
２．課題
３．今後について
１．進捗状況について

２．課題について
３．今後について

１．現状について
２．課題について
３．今後について

①　魅力ある学校づくりについて
②　開かれた学校づくりについて
③　教育内容・学力向上について
④　家庭環境への対応について
①　市の取り組み状況
②　今後について
①　取得経緯について
②　今後の方針について

①　公立小中学校の質の向上

３．防災・減災対策につ
いて

⑩
柳
　
毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

①　浦安市の教育につい
て

①　災害時のペットとの同行避
難について

１．ワクチンで防げる病気につ
いて

２．大震災対策について

１．住みやすい街うらや
す ２．道路整備について

⑧
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．教育施策について

１．子育て支援について

①　市有地との交換について

②　動物愛護について

③　浦安駅周辺再整備事
業について

１．障害者優先調達推進法につ
いて

⑨
末
益
隆
志

２．健やかな子育てにつ
いて

３．障がい者施策につい
て

２．人口推計について

１．インクルーシブ教育モデル
事業について

２．人材の基礎的環境整備につ
いて

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安方式について

２．質の確保について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．不動産の鑑定評価について
２．浦安駅と新浦安駅周辺のまち
づくりへの影響について
１．駐車場について
２．園児の緊急避難対策について
３．宅地開発連絡協議会における
意見回答書の内容について

１．進捗状況と今後について
２．保育の質の確保について
３．放課後児童の支援について
１．普及促進について
２．課題について
１．市の現状と対策について
２．条例制定について

５．災害対策について １．雪対策について １．市の取り組みについて

１．自転車利用について
２．マナーについて
１．利用者マナーの向上について
２．利便性を考えた道路について

３．今後について １．今後の方向性について
１．新町地区の現状について
２．開発進捗はどのようか
１．民間との連携について
２．今後の方向性について

１．開店予定日 １．予定通りか
２．駐車場出入り口 １．9/12付け市長要望書内容の実

現
１．26年度補助金額 １．金額内訳
２．共同事業 １．意味
３．障がい者雇用 １．今後の予定

１．格子状地中壁工法の進捗状況
２．他の工法選択の余地
３．関係住民への周知方法
１．これまでの実態
２．今後の方針

２．新庁舎建設 １．進捗状況、今後の予定の公表
方法

３．動物愛護 １．犬舎の管理方法
４．東西線駅前開発 １．土地交換の在り方

１．主催・共催・協賛・後援につ
いて
２．市の関係団体について
３．実行委員会方式について
４．公共施設使用について
１．関与度合いと実績報告につい
て
２．報告内容の開示について
１．イベント出演者の募集方法に
ついて
２．イベント出演者の選定方法に
ついて
３．プロ対象・アマ対象の区分に
ついて
４．市民対象について

１．夜間安心訪問ヘルプサービ
ス

１．適正管理について

２．スワン跡地利用につ
いて

⑪
美
勢
麻
里

２．北栄三丁目へのダイエー進
出について

１．事業計画策定について

２．対策について

３．震災復興について

２．新町地区の開発につ
いて

２．今後について

４．空き家対策について

１．市の関与の仕方について

⑬
広
瀬
明
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

（質問方法：全て一問一答）

１．現状について

１．自転車交通について １．現状について

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安駅周辺再整備に伴う普
通財産の交換について

１．浦安のまちづくりに
ついて

⑫
岡
本
善
徳

２．市の関与と情報公開につい
て

⑭
長
谷
川
清
司

３．自然再生エネルギー
について

１．太陽光発電について

（質問方法：全て一問一答）

４．市の今後の取り組み
について

１．液状化対策

１．ダイエー進出につい
て

２．子ども・子育て支援
新制度について

１．市の関与イベントに
ついて

３．ステージイベント出演者に
ついて
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